

Geschichten aus der Bibel für Kinder

Der verlorene Sohn

Nacherzählt von Tanja Jeschke

Illustriert von Marijke ten Cate

DEUTSCHE BIBELGESELLSCHAFT





Oft erzählte Jesus Geschichten. Sie sollten den Menschen zeigen, wie es zugeht, wenn Jesus als König über die Welt regiert.

Eine Geschichte war die von dem jungen Mann, der gerne aus seinem Elternhaus ausziehen wollte, um woanders ein ganz neues Leben zu beginnen.





„Vater“, sagte er, „bitte gib mir doch jetzt schon das Geld, das mir nach deinem Tod gehören soll.“

Der Vater war großzügig. „Da hast du es“, sagte er.







Begeistert zog der junge Mann los in ein fremdes Land
und feierte lustige Feste.



Er gewann viele neue Freunde, die lud er ein und sie aßen und tranken und hatten eine Menge Spaß.



